

Medio	LA TERCERA - NEGOCIOS (STGO-CHILE)
Fecha	25/12/2016
Mención	Bolsa de Santiago premia a ganadores del Concurso Carteras de Inversión. Mención a Leodán Ferrada, estudiante de Ingeniería Comercial en la UAH.



◀◀ Andrea Bentancor, secretaria ejecutiva de la Comisión Nacional de Inclusión Financiera; Eric Parrado, superintendente de Bancos e Instituciones Financieras; Claudia Varela, gerente de Asuntos Institucionales del Banco Central, y Lucy Pamboukdjian, gerente comercial Bolsa de Santiago.

▼▼ Carlos Niedbalski, gerente de Auditoría y Control Bolsa de Santiago; Jorge Ramírez, gerente general Banco Estado Corredores de Bolsa; Patricio Rojas, gerente de Administración y Finanzas; Pablo Silva, jefe de Relaciones Comerciales, y Felipe Urrutia, subgerente de Negocios y Relaciones Comerciales, todos de la Bolsa de Santiago.



Bolsa de Santiago premia a ganadores del **Concurso Carteras de Inversión**



▲▲ El objetivo del CCI se centró en enseñar cómo invertir el dinero en un portafolio diversificado de acciones y reunió a un total de 15.958 participantes.



▲▲ Jorge Ramírez, gerente general Banco Estado Corredores de Bolsa; Claudia Varela, gerente de Asuntos Institucionales del Banco Central, y José Antonio Martínez, gerente general Bolsa de Santiago.



▲▲ Ganadores de las tres versiones del CCI: Colegios, Universitaria y Abierta.

◀◀ Francisco Errandonea, gerente general de Santander Corredores de Bolsa, y Leodán Ferrada, primer lugar de la Versión universitaria.



▲▲ Eric Parrado, superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, junto a Juan Pablo López, primer lugar de la Versión Universitaria.



▲▲ Marcela Ceruti, gerente de Marketing de La Tercera y Ricardo Cárcamo, primer lugar de la Versión Abierta del Concurso Carteras de Inversión.



▲▲ Patricio Rojas, gerente de Administración y Finanzas de la Bolsa de Santiago, junto a los participantes destacados de la Versión Universitaria.

Tras culminar con éxito la vigésimo séptima versión del Concurso Carteras de Inversión (CCI), desarrollado por la Bolsa de Santiago junto a La Tercera, se realizó la ceremonia de premiación a los 10 primeros lugares de cada versión del concurso: Abierta, Universitaria y Colegios. El objetivo del CCI se centró en enseñar cómo invertir el dinero en un portafolio diversificado de acciones y reunió a un total de 15.958 participantes.

El ganador de la categoría Abierta fue Ricardo Cárcamo. En la categoría Universitaria, el ganador fue Leodán Ferrada, estudiante

de Ingeniería Comercial de la Universidad Alberto Hurtado y en la categoría Colegios, el primer lugar lo obtuvo Juan Pablo López, de tercero medio del Colegio San Pedro Nolasco de Concepción.

El gerente general de la Bolsa de Santiago, José Antonio Martínez, destacó el interés por participar en este concurso, que desde sus inicios ha reunido a más de 200 mil personas. Junto con ello, hizo un especial llamado a los jóvenes a seguir participando en este tipo de actividades, que entre otros buscan acercar el mercado de valores a la comunidad.